

大地の子



Tel 0282-23-2844
Fax 23-2857

学校のホームページには子どもたちの
記事が満載です。どうぞご覧ください。

令和2年10月15日 第13号
作成 学校長・阿部 誠

ミナミンピック2020

今、“学校の形”が変わりつつあります。

感染症の感染拡大を防止しながら、子どもたちの学習を保障するための改革・改善が、“学校の形”を少しずつ変えていっているのです。その傾向が最も大きいのが、この**運動会**です。

昨年までは春開催でした。入学・進級後の運動会ですので、子どもたちのアイデアを運動会に、少ししか反映できませんでした。今回は運動会を、『ミナミンピック2020』といういかにも楽しそうな名前に、子どもたちが変えました。**チーム南小**は、たとえどんな困難が待ち受けようとも、子どもたちと協力しながら、前に進んでいきます。『ミナミンピック2020』直前に、**5年生と6年生の『ミナミンピック2020』に対する決意**を掲載します。



5年生

- ★ コロナウィルスで、みんなの元気があまりないので「ミナミンピック2020」で、南小全員や地域の人、家族を元気にさせ、それと自分たちも思い出に残すように、楽しくやって終わりたいです。種目が少なくなってしまう、時間は短くなってしまったけれど、この短い時間で僕たち5年生のミナミンピック2020の思い出を作りたいです。なので、精いっぱいがんばって、コロナに負けない南小学校を作りたいです。
- ★ コロナウィルスのせいで、毎年みんなでやっていた運動会が延期してしまい、ダンスと競走になって、45分の運動会になりました。悲しい気持ちだけど、まだできないよりはましなので、思い出に残る運動会にしたいです。6年生にも楽しく卒業できるようにしてあげたいです。自分の実力をはっきして、家族みんなに見て欲しいです。思い出に残る楽しい運動会にしたいです。
- ★ コロナで半日しかできなくなってしまっって、とても残念です。私は、学校で一番好きなのは運動会です。特に、代表リレーです。代表リレーはなくなってしまうました。3・4年生の頃は、代表リレーに出られませんでした。5・6年生でがんばろうと思っていました。けれど、5年生の代表リレーはなくなってしまうてできません。なので、6年生まで待って、6年生では代表リレーに出たいです。今年は、ダンスと徒競走だけだけど、チームワークを高めてがんばりたいです。